

Vos questions / nos réponses

Douleur nasale / Brûlure

Par [Profil supprimé](#) Postée le 14/08/2011 08:32

Bonjour,

Cela fait 4 à 5 ans que je consomme régulièrement de l'héroïne 3 à 4g/jour quand ça va.. depuis quelques mois j'ai très mal au nez jusqu'au niveau des yeux ,la douleur arrive quelques heures après chaque prise.cela m'empêche même de dormir Je voudrais savoir s'il existe quelque chose d'efficace (de préférence sans ordonnance) afin de diminuer ces douleurs j'ai déjà essayé quelques produits mais j'ai à chaque fois l'impression que ça ne fait rien.

Au passage, en ce moment j'essaie justement d'arrêter sans traitement mais avant même d'être en manque j'ai le nez en feu.Si vous avez une idée ou si vous avez un cas similaire je suis preneur.

PS:ont ma conseiller de prendre de la méthadone pour le manque et la douleur , mais cela n'a pas fait effet nonplus
j'ai aussi un doute sur le fait qu'il faille attendre que j'ai mal pour prendre quelque chose car quand la douleur arrive elle ne disparaît malheureusement pas aussi vite (et même en tappant)
Merci

Mise en ligne le 17/08/2011

Bonjour,

Une consommation soutenue d'héroïne peut avoir des répercussions sur la cloison nasale. Il ne nous est pas possible, par écrit, de vous conseiller autre chose que d'aller voir un médecin. Si vous n'en connaissez pas un en qui vous avez confiance pour parler de ce sujet là, vous trouverez ci-dessous les coordonnées de lieux où vous pourrez avoir un ou plusieurs rendez-vous gratuits et confidentiels, auprès de professionnels spécialisés. Nous insistons sur la nécessité de faire cette démarche médicale parce que cette douleur est anormale et est un signal d'alerte pour vous. Lorsque vous êtes en "manque" vous n'avez plus (ou moins) d'opioïdes dans l'organisme alors que ce sont des substances anti-douleur : c'est pour cela que la douleur nasale devient alors plus forte.

Cordialement.

Pour obtenir plus d'informations, n'hésitez pas à prendre contact avec les structures suivantes :

CSAPA du GRIFFON - ARIA

16 rue Dedieu
69100 VILLEURBANNE

Tél : 04 72 10 13 13

Site web : www oppelia fr/etablissement/aria-lyon/

Secrétariat : Lundi de 9h30 à 13h et de 14h à 18h, mardi de 9h30 à 13h et de 14h à 18h, mercredi de 9h30 à 13h et de 14h à 18h , jeudi de 9h30 à 13h et de 17h30 à 19h, vendredi de 9h30 à 13h et de 14h 16h

Accueil du public : Lundi de 9h30 à 13h et de 14h à 18h, mardi de 9h30 à 13h et de 14h à 18h, mercredi de 9h30 à 13h et de 14h à 18h , jeudi de 9h30 à 13h et de 17h30 à 19h, vendredi de 9h30 à 13h et de 14h 16h

Consultat° jeunes consommateurs : Mardi et mercredi de 14h à 18h, des rendez-vous peuvent être ponctuellement proposés en dehors de ces horaires

[Voir la fiche détaillée](#)